

KOBLENZ

Koblenzer Mundart

Schängel-Echo

„Kowelenz wierd wunderbar, Schatz“,
schwärm̄t dä Schang, „verloß̄ dich
{droff,
die Betonreliefs am Saarplatz,
lockere dat Stadtbild off!

Es en Blickfang fier die Aue -
scheen, dat mer su ebbes micht,
die Betonwänn̄n, all die graue,
gren e künstlerisch Gesicht!

Zodem hat die Stadt entschiede:
Off dem Plon die Feuerwach
däht bahl Gastlichkeit ons biete.
Es dat net en herrlich Sach?“

„Ratskeller“, su es dä Name,
klingt romantisch - gar net schlecht.
Zweck on Sinn bleibt do em Rahme -
weiterhin wierd „Brand“ gelöscht!

Irscht wurd hin on her gebabbelt:
Macht doraus en „Krabbelstuff“!
Nur kei Sorg, do wierd gekrabbelt -
ganz bestimmt, oft heim - „em Suff“!
Katharina Schaaaf

23. Okt. 1973

Katharina Schaaaf